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an opening
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Eröffnung der vier.zentrale 
Mülheim an der Ruhr - Stadtmitte



Invitation 
Einladung  
zur Eröffnung der vier.zentrale 

Partner gefördert durch:

→ www.vier.ruhr

Samstag, 05. September 2020 
Eintritt frei Free entry 
ab 12 Uhr bis spät in die Nacht  
Leineweberstr. 15, 45468 Mülheim an der Ruhr  
ÖPNV: Haltestelle Stadtmitte, barrierefreier Zugang

Die dezentrale wird zur vier.zentrale!
Die Mülheimer Theaterallianz vier.ruhr verbündet sich mit dem Bildungsnetz-
werk Innenstadt und der Silent University. Gemeinsam starten sie im Zentrum 
der Stadt einen neuen Kunst- und Projektraum. Ein Ort für das Zusammenspiel 
von Theater, Stadt und Gesellschaft.  
Zum Auftakt laden wir zu einem ganztägigen Programm rund um die  
vier.zentrale ein: Theater, Musik, Lesungen, Comedy, Tanz und Performance mit 
Künstler*innen der Mülheimer Theatertage „Stücke“, des Theater an der Ruhr, 
des Ringlokschuppen  Ruhr, der Silent University und mit vielen  
anderen Akteur*innen aus Mülheim.  
Ein Fest der Sinne und der interkulturellen Begegnung für alle.
The dezentrale becomes vier.zentrale! The Mülheim Theater Alliance vier.ruhr 
teams up with the inner city educational network and the Silent University.  
Together they are launching a new art and project space in the city center.  
A place for the interplay of theatre, city and society. 
To kick off, we invite you to a full-day program around the vier.zentrale:  
theatre, music, readings, comedy and dance. Performed by artists from the  
Mülheim Theater Festival “Stücke”, the Theater an der Ruhr, the Ringlokschup-
pen Ruhr, the Silent University and by many other participants from Mülheim. 
A celebration of the senses and an intercultural encounter for all.


